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Frage Nummer 52 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Margit 
Wild 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Beschäftigte in bayeri-
schen Kindertageseinrichtungen haben bislang vom Angebot 
einer Corona-Impfung Gebrauch gemacht, wie groß ist der An-
teil der geimpften Kita-Beschäftigten (bitte Angabe aufgeglie-
dert nach Regierungsbezirken und einzelnen Landkreisen) und 
welche Konsequenzen zieht die Staatsregierung aus diesem 
aktuellen Stand mit Blick auf weitere Schutzmaßnahmen in den 
Kitas?  

 

Antwort des Staatsministeriums für Familie, Arbeit und Soziales 

Der Staatsregierung liegen keine Daten darüber vor, wie viele Beschäftigte in bay-
erischen Kindertageseinrichtungen vom Angebot einer Corona-Impfung über die 
BayIMCO-Buchung eines Individualtermins Gebrauch gemacht haben. Gleiches gilt 
für eine Impfung bei niedergelassenen Ärzten. Die Beschäftigten in den Kinderta-
geseinrichtungen sind nicht dazu verpflichtet, Auskunft darüber zu geben, ob sie 
von der Möglichkeit einer Impfung gegen das Coronavirus Gebrauch gemacht ha-
ben. Auch werden diese Daten nicht gesondert erhoben. 

Der Staatsregierung liegen aktuell Meldungen von 21 328 Beschäftigten in Kinder-
betreuungseinrichtungen vor, die im Rahmen eines Sammeltermins in der Kinder-
betreuungseinrichtung bzw. einem Impfzentrum geimpft worden sind. 

 


